



Salto, jueves 02 de julio de 2020.-

Desde la Dirección Departamental de Salud de Salto se informa que con relación a la COVID 19, a la fecha, la situación en Salto ningún un caso activo. Lamentamos informar que en el día ayer falleció el paciente brasileño que se encontraba internado en nuestra ciudad. Enviamos las condolencias a sus familiares y agradecemos la dedicación y calidad humana del personal de C.T.I. y del Equipo de Dirección de Hospital Regional Salto.

**Se recomienda a la población mantener todas las medidas preventivas que se venían cumpliendo hasta ahora.**

Desde el 13 de marzo, día en que se declaró la emergencia sanitaria, se han realizado 766 hisopados, con 753 resultados negativos y 13 positivos, 12 de ellos ya se han recuperado, 1 fallecido.

Las personas que llegan del exterior realizan cuarentena, bajo medidas de vigilancia sanitaria, de acuerdo con protocolos.

**A Nivel Nacional**, de acuerdo con el último relevamiento son 943 los casos positivos confirmados de Coronavirus COVID 19, en todo el territorio nacional. De ese total 825 ya se recuperaron y 28 fallecieron.

En el día de ayer, se procesaron 1.233 análisis, y se detectaron 7 casos nuevos de Coronavirus COVID 19. Desde el 13 de marzo se han procesado 67.533 tests.

Los departamentos con casos activos son 6: Canelones, Maldonado, Montevideo, Paysandú, Tacuarembó y Treinta y Tres.

Se encuentra operativo el Control Sanitario Móvil, que realiza el Ministerio de Defensa, Batallón de Infantería N°. 7, en sus patrullajes de fronteras, en Rutas 3 y 31 del Departamento, realiza controles sanitarios, utilizando la misma estrategia que se aplica en el Puesto de Daymán.

Continúa el control en el Puesto Sanitario del Daymán, de 08:00 a 22:00 horas.

**La campaña antigripal se prorrogó por 15 días mas, culmina el 17 de julio de 2020.**

  
**Dra. Rosa Blanco**  
Directora Departamental de Salud  
SALTO